

**Conférence-projection par
Dominique Thiel**

**Madagascar
la grande île rouge
Images de Gaston
un naturophile français**

VS Art
Volontariat et Soutien par l'Art

Cette conférence a pu voir le jour grâce à un cousin naturophile passionné par les merveilles de la nature. Après près de vingt ans de vie sur l'île, il nous conduit à la rencontre de la population malgache et nous fait découvrir sa passion, la faune et flore endémique de cette terre envoûtante et authentique encore préservée.

Pour débiter cette conférence, je vous présenterai Gaston qui a eu la gentillesse de me fournir toutes ces photos originales. A l'heure de la retraite, il a fait le choix de quitter définitivement sa Lorraine natale et de s'installer à Mahanoro, une petite ville de la côte Est de Madagascar. En s'installant sur un terrain en friche de 2 hectares, il y a construit une maison et y a fondé une nouvelle famille.

Après un rapide exposé de géographie, d'histoire et d'économie de Madagascar, nous irons à la rencontre d'une population attachante bien que très pauvre et de sa culture imprégnée de *mora mora* signifiant lenteur, tranquillité et douceur comme mode de vie et façon d'être.

Je vous ferai ensuite visiter rapidement la capitale Antananarivo (ou Tananarive) avec ses marchés multicolores. Puis je vous montrerai, à partir de photos originales, quelques savoir-faire des malgaches en matière de réparation, de récupération et de construction de barques en bois. Je vous montrerai également certains modes de transport souvent rudimentaires sur les pistes de terre rouge un peu dangereuses.

Enfin, le point saillant de cette conférence sera la découverte d'espèces végétales remarquables, d'une flore éblouissante et d'une faune surprenante. Vous verrez des fleurs rayonnantes de beauté que vous n'avez probablement jamais eu la chance d'observer et des images d'une faune exceptionnelle aussi étonnante qu'effrayante.